

# BRIMOB

## Laksanakan Patroli Dialogis Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Tampung Curhatan Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BRIMOB.NET](http://SUKABUMI.BRIMOB.NET)

May 16, 2023 - 16:26



*Laksanakan Patroli Dialogis Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Tampung Curhatan Warga*

Sukabumi - Aparat kepolisian dari Polsek Parakansalak Polres Sukabumi melaksanakan patroli ke kampung-kampung di wilayah kecamatan Parakansalak kabupaten Sukabumi dengan disertai dialog dengan warga masyarakat. petugas patroli tersebut nampak sedang berbincang dengan warga kampung Cilengsir desa Bojongasih kecamatan Parakansalak kabupaten Sukabumi. Selasa (16/05/2023).

Petugas patroli, Aiptu Kusnan yang ditemani oleh Aipda Ajis menjelaskan mengenai kegiatan yang dilakukannya.

"Kami berpatroli dari satu tempat ke tempat lain di wilayah kecamatan Parakansalak, di tempat-tempat tertentu yang terlihat ada masyarakat sedang santai, kami mampir. Mengobrol dengan mereka, menampung apa yang mereka sampaikan, baik itu informasi, saran, keluhan dan bahkan curhatan dari warga" terang Kusnan yang merupakan Kanit Patroli Polsek Parakansalak.

Di tempat terpisah Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Irawan menyampaikan hal serupa.

"Kami anggota Polres Sukabumi memiliki program unggulan yaitu program AA Dede Curhat Dong yang ditelurkan oleh Pak Kapolres, melalui program tersebut semua anggota di lapangan harus menyentuh semua lapisan masyarakat, mendengarkan apa yang mereka sampaikan, catat bila perlu, lalu tindak lanjuti" papar Dodi.

"Kalau anggota Bhabinkamtibmas kan dalam menampung informasi, saran, keluhan dan curhatan warganya itu melalui kegiatan door to door system, kalau anggota unit patroli ya dengan cara patroli dialogis seperti yang dilakukan oleh pak Kusnan dan pak Ajis hari ini" imbuh Dodi kepada awak media.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.